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Öffentliche Anfrage 11/25 zum Thema Regiobusse zum Kreistag am 23.04.2025 

                                                                                                                           
16.04.2025 

 
          Sehr geehrter Landrat Heilmann, 
 
Aufgrund der Berichterstattung in der Gifhorner Rundschau am 15.04.25 zum Thema 
Regiobusse haben wir folgende Fragen: 
 (braunschweiger-zeitung.de/niedersachsen/gifhorn/article408794028/nahverkehr-
unbezahlbar-kreis-gifhorn-streicht-diese-regiobusse.html) 
 

1. Ist dem Landkreis Gifhorn bekannt in welcher Höhe andere 
Verbandsmitglieder des RGB für 2025 Einsparungen beschlossen haben im 
Bereich der Regiobusse oder nimmt der Landkreis Gifhorn mit seinen 
Einsparungen für 2025 eine gesonderte Rolle ein? 

2. Der Beschluss wurde in nicht öffentlicher Sitzung gefasst, durfte dennoch 
daraus öffentlich die Höhe der Einsparungen und die Busslinien offengelegt 
werden? 
„Laut BIG verspricht sich der Landkreis davon pro Jahr 241.000 
Streckenkilometer weniger, was finanziellen Einsparungen von 
360.000 Euro entspricht“ 

 
Vielen Dank für die Beantwortung vorab 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Stefan Marzischewski-Drewes 
Fraktionsvorsitzender 

Ob die Lehrer den Mut haben mich 
einzuladen? 
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